

*Señor Licenciado Don  
Manuel Estrada Cabrera, Jefe del  
Partido Liberal de Guatemala.*

*SEÑOR:*

Quiero, una vez más, con motivo del triunfo de la Revolución libertadora, dirigir á Ud., como cabeza que es del Partido que se impuso en el Gobierno de mi País hace treintiseis años, mi felicitación muy patriótica porque, en medio de tantas luchas en que se han puesto á dura y continua prueba sus grandes virtudes cívicas, ha sabido sacar avante el precioso legado de las instituciones que nos legó la Revolución de 1871, de recuerdo glorioso para los que nos consideramos hijos del pueblo reconquistador de sus derechos, por medio de ese memorable movimiento.

Usted, en mi concepto honrado, tiene el corazón y el aprecio político de todo el que sea liberal en esta tierra porque su labor, en sus resultados prácticos, responde al programa democrático, porque debe hacércele plena justicia al ver la gigantesca lucha que ha sostenido y sostiene y seguirá sosteniendo por conservar intactos los fueros de la Patria y, en fin, porque todos los guatemaltecos saben que la bandera de azul y blanco se sostiene firme en la mano de Ud., en todas las circunstancias.

En esta fecha solemne envío al digno Jefe del Partido Liberal de Guatemala el más respetuoso saludo, haciendo votos por su felicidad personal.

GUATEMALA: 30 de Junio de 1907.

*José Wer.*